

Diálogos de Cocina 2015 analizará la vanguardia culinaria y su futuro

16/02/2015

“Tras años de una intensa actividad, existe un debate pendiente sobre el futuro de la gastronomía y la cocina. Y Diálogos es el marco perfecto para afrontarlo”. Así de rotundo se manifestó el Director de Contenidos del congreso, Iñaki Martínez de Albéniz, en la presentación esta mañana del programa de esta quinta edición, que se celebrará en Basque Culinary Center el 9 y 10 de marzo. Bajo el título “Vanguardia, anticipando el futuro”, Diálogos de Cocina abordará este concepto desde diferentes perspectivas, como el arte, el diseño, la tecnología y la comunicación.

[\(Leer más\)](#)

